## La Pâques de Jésus-Christ est notre Pâques!!

Notre foi est formée par la Mort et la Résurrection de Jésus-Christ. Dans le Catéchisme de l'Eglise Catholique, nous lisons : «Le mystère pascal de la Croix et de la Résurrection du Christ est au centre de la Bonne Nouvelle que les apôtres, et l'Eglise à leur suite, doivent annoncer au monde. Le dessein sauveur de Dieu s'est accompli "une fois pour toutes" (He 9, 26) par la mort rédemptrice de son Fils Jesus-Christ.» (n. 571)

L'Eglise n'existe que dans ce but : étendre le mystère pascal à tous les temps et tous les hommes. Notre monde est pris dans les «liens de la mort» (Ps 116, 3), au commencement de la vie : l'avortement et à la fin : l'euthanasie... Quelle place pour la vie ? Notre mission de chrétien est de vivre l'Evangile de la vie et de le proclamer par nos actes et nos paroles. Nous ne pouvons nous résoudre à voir la mort triompher par des discours fallacieux de fausse compassion et des actes de mise à mort d'être vivants que nous avons été ou que nous serons.

A temps et à contretemps, l'Eglise et donc chaque baptisé chante la Victoire du Christ sur la Mort, tant à la Croix qu'au tombeau vide. Jésus, le Fils de Dieu a pris notre humanité. Il s'est en quelque sorte uni à tout homme (cf. Concile Vatican II, Gaudium et Spes, 22) et il a à la fois rénové la nature humaine en l'ouvrant à Dieu et a rendu à l'homme un regard d'émerveillement sur la Création, particulièrement sur le sacré de la vie humaine depuis son commencement embryonnaire jusqu'à son terme naturel. La lumière de la Résurrection rend à la personne humaine sa dignité qui vient non d'un consensus sociétal mais de Dieu lui-même. L'Incarnation du Fils de Dieu rend sa beaute à l'homme.

Mais le péché tant personnel que structurel obscurcit le regard humain, le plonge dans les ténèbres, le pousse à prendre ce qu'il doit recevoir des mains de Dieu. Alors nous comprenons pourquoi les solennités pascales sont fondamentales. La célébration de la mort légale de Jésus et de sa Résurrection inattendue rend à l'humanité sa beauté. L'humanité désormais est lumineuse de la Vie du Christ vivant! Elle entre dans la Lumière de la Vie!

Tout le temps pascal va résonner de cette joyeuse annonce : la Vie a triomphé de la mort, sortez de vos tombeaux, ne vous laissez pas écraser par la mort ! Jésus-Christ nous invite tous à laisser sa resurrection devenir notre. Le propre de notre foi est de nous transformer. La foi est une realité vivante et vivifiante. Elle est notre vie et elle nous rend à la vie. Nous devenons ce que nous croyons ! Nous croyons que le Christ est ressuscité des morts et nous sommes des ressuscités ! Nous sommes appelés à laisser se déployer en nous cette Victoire du Christ. La Gloire du Christ nous envahit, se déploie en nous, jour apres jour. Certes, il y a nos chutes, mais le Christ est plus puissant que nos errements.

Celui qui est ressuscité d'entre les morts, qui a dénoué les « liens de la mort », nous invite à participer à cette libération! Laissons la joie de l'Alleluia nous habiter au plus profond et laissons-la jaillir de notre bouche afin que notre monde découvre la puissance du Christ ressuscité!